

Wir über uns

Erster „Dinklager Abend“ ein großartiger Erfolg

In den Bürgerstuben wurde stimmungsvoll gesungen,
geschunkelt und herzlich gelacht

Von Manika Fortmann - David

Nachdem Mechtild Bocklage und Monika Fortmann – David im Frühjahr dieses Jahres in den Vorstand des Heimatvereins „Herrlichkeit Dinklage“ gewählt wurden, kam ihnen sogleich die ehrenvolle Aufgabe zuteil, einen Heimatabend zu organisieren. Bisher wurde immer ein traditionelles Kohlessen serviert. Aber wie das so ist mit neuen „Mitarbeitern“ – sie hatten ihre eigenen Vorstellungen und wollten etwas Neues auf den Weg bringen.

Schnell entstand der neue Name für diesen Heimatabend: „Dinklager Abend“. Das Programm sollte informativ, aber auch besonders schwungvoll sein – jedoch am Ende mit Dinklage zu tun haben. Nach einiger Planungsarbeit stand das Programm fest. Kein Kohlessen, sondern ein Drei-Gänge-Menü kombiniert mit einem abwechslungsreichen Programm.

Auf dem Dinklager Fettmarkt startete die Werbekampagne: Am Verkaufstand der Heimatbücherei wurden erste Karten verkauft. Dann brachte die OV einen Bericht über den ersten „Dinklager Abend“ und nach dem zweiten Zeitungsartikel waren die Karten restlos verkauft. Die Veranstaltung war ausverkauft – die Nachfrage nach Karten aber weiterhin ungebrochen. Viele Heimatfreunde konnten leider keine Karten mehr ergattern. Aber wie konnte man erahnen, dass die Resonanz für diese Veranstaltung so enorm groß werden würde?!